
■第99回　横浜市都市美対策審議会議事録

議題 １　「横浜市景観ビジョン（案）」について（審議）
２　みなとみらい２１中央地区における景観形成の取組について（報告）
３　地区計画の区域内における建築物の制限に関する条例の改正に伴う都
市美対策審議会への付議について（報告）
４　（仮称）首都高速石川町出口の景観検討について（報告）
５　その他 

日時 平成１８年１２月５日（火）午後１時００分から３時００分まで 

開催場所 横浜関内ビル５階会議室 

出席者
（敬称略）

委員：岩村和夫（会長）、並木直美、齋藤裕美、吉田鋼市
幹事：相原正昭（まちづくり調整局長）、香林仁司（環境創造局長代理・担当
理事（環境保全部長））、川口正敏（道路局長代理・担当理事（計画調整部
長））、宮浦修司（港湾局長代理・港湾整備部技術担当部長）、寺澤成介（都
市整備局長）
書記：国吉直行（都市整備局上席調査役）、小沢朗（都市整備局都市デザイ
ン室長） 

欠席者（敬
称略）

委員：卯月盛夫、大方潤一郎、山崎洋子、オブザｰバｰ委員：北沢猛
幹事：都市経営局長、書記：都市整備局都市企画調整担当政策専任部長 

開催形態 公開（傍聴者なし） 

決定事項 ・「横浜市景観ビジョン（案）」については、本日の意見を踏まえ、最終的な景
観ビジョンを策定することを了承する。 

議事
１　「横浜市景観ビジョン（案）」について（審議）

横浜市景観ビジョンの案について審議を行った。 

意　見

・市民意見募集で、ポジティブな意見が多く出されるというのは珍しいケース

であり、特に横浜では市民の景観についての意識が高いということが分か

る。ホームページ等で公表する際には、ポジティブな意見が多かったというこ

とは一言説明を加えて載せた方がいい。 

・緑道やプロムナードを70年代以降市民参加により力を入れて整備してきた

ので、７ページ
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